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Senhor Presidente 

 
 

Temos sido procurados por munícipes de diversas localidades da cidade que nos relatam
dificuldade para encontrar medicamento nas unidades de saúde de Santo André. As queixas
dizem respeito à falta de medicamentos de uso básico e de uso especializado e não se trata
de fenômeno recente.
 
A questão da medicação, e do acesso da população aos remédios necessários para seu
tratamento, não é uma novidade na nossa atuação parlamentar. Ainda em 2022, tratamos
de solicitar o aumento do tempo de atendimento para o fornecimento de medicação[1]; em
2024, por meio da Indicação 2427/2024[2],tratamos de medicamentos essenciais à
população LGBTQIA+; no mesmo ano, a Indicação 2893/2024[3] tratou da falta de
fornecimento de Risperidona nas unidades de saúde do Município.
 
Além disso, o Sr. Prefeito Municipal, Gilvan Ferreira de Souza Júnior, publicou em sua rede
social[4] vídeo em que diz ter feito uma grande compra de medicamentos, da ordem de
R$3.000.000,00, e que, com isso, teria chegado a “92% de medicamentos na rede”.
 
 
 
Tendo em vista a recorrente queixa por parte da população com relação ao fornecimento de
medicamentos, o que pode se constatar por meio desse breve levantamento de proposituras
de nossa autoria, requeremos as seguintes informações:
 
1. A Secretaria de Saúde tem controle de quais medicamentos estão em falta? Favor listar
aqueles que estiveram com falta de estoque nos últimos seis meses.
 
2. Quais fatores a Secretaria de Saúde identifica como determinantes para a escassez de
medicamentos na cidade? Tem relação com problemas na cadeia de suprimentos, com
aumento da demanda ou com algum outro aspecto?
 
3. Quais medidas têm sido adotadas para evitar que haja escassez de medicamento?
 
4. Quais são os procedimentos quando o medicamento que está em falta é para uso de
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pacientes crônicos? E os de uso contínuo?
 
5. Quais medicamentos foram comprados com a verba a que o Sr. Prefeito alude em seu
vídeo? E quais não foram contemplados com a aquisição? 
6. Tendo em vista que a rede de saúde está desabastecida, ainda de acordo com o vídeo do
Sr. Prefeito, em 8%, quais são os planos para evitar que esse desabastecimento
permaneça?
 
 
 
[1] Ofício nº 1272/2022–G.P. - Proc. 1865/2022
 
[2] Ofício nº 1605/2024 - G.P
 
[3] Ofício nº 1605/2024 - G.P
 
[4] https://www.instagram.com/gilvan45/reel/DFaQddxpuSa/
 
 
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 4 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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